

SAINTE-MARIE-AUX-MINES Écoles de handball

36 matches disputés!

161 jeunes handballeurs de 6 à 8 ans issus d'une douzaine de clubs d'un large Centre Alsace ont participé dimanche au COSEC de Sainte-Marie-aux-Mines à la journée départementale des écoles de handball. Une manifestation organisée à la perfection par les joueurs du cru.

L'enthousiasme de ses jeunes issus des écoles de handball des clubs de Dambach-la-Ville, Benfeld, Barr, Obernai, Marckolsheim, Hilsenheim, Erstein, Mutzig, Molsheim et du Val d'Argent a donné bien du plaisir aux spectateurs présents, dont bon nombre de parents et le maire du chef-lieu, Claude Abel. Le terrain du COSEC a été transformé pour l'occasion en trois mini-terrains de handball où les 161 jeunes répartis en 25 équipes de cinq joueurs (plus les remplaçants) ont disputé quelque 36 matchs de huit minutes. L'ambiance a été chaude sur les terrains, une chaleur saine faite d'ardeur, d'engagement, et de fair-play.

Les jeunes ont montré par des gestes techniques prometteurs l'excellence du travail effectué dans les écoles des différents clubs. Un constat certainement agréable aux yeux des différents techniciens présents, notamment les deux représen-



L'équipe de l'école de hand du club sainte-marien à l'attaque. PHOTOS DNA

tants du comité départemental du Bas-Rhin, Rachel Ott et Alain Birling. Une mention spéciale aux six jeunes arbitres dont les quatre du club local, Kévin Birling, Loïc Blaise, Mohamed Bougharouat et Hugo Cuvillier. Ils ont, sous les yeux de leur accompagnateur, Hamid El Klantour, fait preuve d'une belle

autorité.

Deux grands vainqueurs

Les résultats des matchs, tous très disputés, ont été tout à fait secondaires car dimanche, il n'y a eu que deux grands vainqueurs, le handball et le club local, parfait organisateur de cette journée.

Le handball connaît un engouement sans pareil grâce aux hommes de terrain mais aussi aux résultats des équipes de France. Elles ont enchaîné depuis la médaille de bronze en 1992 aux Jeux Olympiques sous des patronymes divers, Barjots, Costauds, Experts, des résultats tout à fait exceptionnels.

Plus d'un jeune présent rêve sans doute d'être un jour sacré meilleur joueur mondial à l'instar de Jackson Richardson, Stéphane Stoecklin, Bertrand Gille, Nikola Karabatic Daniel Narcisse et l'Alsacien Thierry Omeyer. Deuxième grand vainqueur de la journée : le handball club du Val d'Argent. À l'image du président, Eric Freyburger, le comité et les joueurs ont troqué les maillots verts pour des tenues moins sportives, pour des tabliers plus de circonstance, transformant les organisateurs en cuisiniers, serveurs, manifestationnaires, sans oublier les mamans ou épouses de joueurs, pâtissières émérites au service du club. De l'avis général, une journée parfaitement organisée, par un club qui fait honneur au Val d'Argent. ■



Les gradins du COSEC noir de monde.